



Appel à soumissions thématiques / Call for thematic papers

Juillet 2022 / July 2022

La revue *Economie et Statistique / Economics and Statistics* lance un appel à manuscrits pour une série de dossiers thématiques sur les sujets suivants :

- La crise énergétique : dépendance et transition
- Le salaire minimum
- La dette publique
- Le tissu productif et la réindustrialisation
- L'inflation et ses conséquences en France
- Les inégalités territoriales
- La démographie et l'attractivité des professions

Les « dossiers thématiques » de la revue se composent de 2 à 4 articles accompagnés d'un article de commentaire. Ce format permet des publications plus rapides que des numéros spéciaux. Le présent appel est destiné à alimenter des dossiers à paraître à partir de l'été 2023. Les articles acceptés seront prépubliés avant leur intégration à un numéro.

Les auteur-e-s intéressé-e-s sont invité-e-s à adresser leurs manuscrits jusqu'au 15 novembre 2022 à la rédaction de la revue : redaction-ecostat@insee.fr.

/

The journal *Economie et Statistique / Economics and Statistics* calls for manuscripts for a series of thematic sections on the following topics:

- The energy crisis: dependence and transition
- The minimum wage
- Public debt
- The productive fabric and re-industrialisation
- Inflation and its consequences in France
- Territorial inequality
- The demography and attractiveness of professions

The journal's "thematic sections" consist of 2 to 4 articles accompanied by a Comment article. This format allows for faster publication than special issues. This call for papers is intended for publications starting in the summer of 2023. Accepted articles will be pre-published before being included in an issue.

Interested authors are invited to send their manuscripts until 15 November 2022 to the journal's editorial office: redaction-ecostat@insee.fr.

Sur le format des soumissions, voir <https://www.insee.fr/fr/information/2410168#soumettre>

About the format of submissions, see <https://www.insee.fr/en/information/2591257#soumettre>

Contact: redaction-ecostat@insee.fr